

Polizisten auf Erkundung

Ob Obama in Lahr landet?

Dass der Nato-Gipfel Anfang April 2009 an der Oberrheinschiene stattfindet, hauptsächlich in Straßburg, ist nicht mehr geheim. Wer wo nächtigt und wo alle miteinander essen, das schon. Kehl hat sich als ungeeignet erwiesen, was den gastronomischen Kenner eher nicht überrascht. Die Chancen, dass die Lahrer den neuen amerikanischen Präsidenten Obama mit Hilfe eines Fernglases zu Gesicht bekommen, scheinen gestiegen zu sein. Die Polizei hat sich längst auf die Erkundung der Flugplatzumgebung gemacht, ob die Voraussetzungen für eine saubere Landung und für die Sicherheit des Präsidenten gegeben sind. In Söllingen könnte Obama zwar landen, aber nicht mehr starten. Straßburg-Entzheim wäre für die Air Force One zu klein. Ramstein wäre noch ein Wettbewerber. *Bruno Kohlmeyer*